

unden

FREIZEIT

Die Bezirkszeitung
der OÖNachrichten

TAROCK-RADWANDERTAG: Gut 100 wetterfeste Radfahrer waren auf der Tarock-Radstrecke unterwegs - Tarockierer kürten beste Mannschaft

Tarock-Turnier war ein voller Erfolg

Auch wenn für den Tarockradweg der Saison-Eröffnung-Radtag wegen wirklich absolut schlechtem Wetter kein großer Erfolg war, hatten es die Tarockierer besser und sorgten beim im Rahmen des Tarockradwandertages erstmals ausgetragenen Mannschaftstarockturnieres für einen vollen Erfolg. Die Kartenspieler konzentrierten sich in der warmen Stube (Volksschule Straß) auf ihr „Königliches Spiel“.

Das 1. Mannschafts-Tarockturnier, bei dem Viererteams gemeinsam gewertet wurden, ist gewiss ein Meilenstein in der Geschichte des Hausruckviertler Tarockcups. Die Tarockrunde Straß konnte als Veranstalter insgesamt 27 Teams aus Oberösterreich und Salzburg begrüßen.

Nach einem abwechslungsreichen Turnierverlauf setzte sich das Team Heigl-Rohrmoser (Ignaz und Josef Heigl, Ingrid und Balthasar Rohrmoser) ganz knapp vor Frankenmarkt 3 (Engelbert Greisinger, Franz Riedl, Hermann Augustin und



Gut 100 Radfahrer scheuten die Kälte und Nässe nicht und eröffneten die Radsaison im Attergau. Die Veranstalter haben ein Schlechtwetter-Programm durchgezogen und sich über die wetterunabhängigen Radfahrer gefreut.

Foto: TV St. Georgen

Johann Six) und Bad Leonfelden (Erich Rothschedel, Manfred Huemer, Johann Preuer und Erwin Scharitzer) durch. Für die fünf besten Tarockmannschaften gab es ansprechende Geldpreise. Die unglückliche Damenmannschaft aus Bad Hall konnte sich mit einer deftigen Tarockjause über den letzten Platz hinwegtrösten.

Aufgrund des großen Erfolges soll das Straßer Mannschaftsturnier zum jährlichen Leckerbissen für Tarockfreunde werden. Der nächste Pflichttermin für Tarockierer ist das traditionelle Pfingstturnier am Pfingstmontag, 4. Juni um 15 Uhr im Casino Salzburg. Alle weiteren Informationen finden die Tarockfreunde unter www.reva.at/tarock.